

《单词百科:unexploded是什么意思?unexploded怎么发音?unexploded的解释和用法》

英语单词unexploded是什么意思?unexploded怎么读?unexploded怎么发音?简答网为您整理了unexploded的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



unexploded怎么读

unexploded的读音:[, ʌ n ɪ k ' s p l ə ʊ d ɪ d]

unexploded的意思

1、adj.未爆炸的, 未发射的, 装着炸药的;

unexploded的近义词

1、**undischarged** adj. (水等) 未排出的;未卸下的;未卸任的;任职中的;

unexploded的双语例句

1、 He also hired a team of external consultants to search the firm's books for unexploded ordnance.

他还雇佣了一个外部顾问团来搜寻公司中的潜在问题.

2、 He also hired a team of external consultants to search the firm unexploded ordnance.

他还雇佣了一个额外的顾问团来搜寻公司中的潜在问题.

3、 With cargo projectile by the world , serious problem of unexploded ordnance arisen.

子母弹药的应用与发展带来了严重的未爆弹药问题.

4、 In Basrah, Red Cross instructor was conducting mine and unexploded ordnance awareness activities with schoolchildren.

在巴士拉, 红十字会人员正积极向学生教导有关地雷和未燃军火的知识.

5、 He said the unexploded bom should be immediately disarmed.

他说,应当立即采取措施排除那些没有爆炸的炸弹.

6、 The soldier picked up the unexploded bomb and hurled it away into the safety of the forest.

那个士兵捡起没有爆炸的炸弹,把它扔到森林中的安全地带.

7、 Investigators also found another, unexploded bomb, in the Marriott.

调查人员在万豪酒店内还发现了一枚未爆炸的炸弹.

8、 Mines and unexploded ordinances are a serious problem for the small South East Asian Country.

关于地雷与未爆炸物方面的条令在东南亚小国是一个非常严重的问题.

9、 An unexploded bomb is much more terrifying than an exploded bomb.

一颗将爆的炸弹比一颗已爆的炸弹恐怖得多.

10、 Unexploded bomblets known in Laos as " ; bombies " ; caused farmers

to fear cultivating their fields.

在老挝被称为“bombies”的遗留未爆炸炸弹使得农民害怕耕作他们的田地.

11、He called out to them to watch out for the unexploded mine.

他冲他们大喊，叫他们小心哑雷。

12、He picked up the unexploded bomb and hurled it away into the safety of the forest.

他捡起那枚未爆炸的炸弹,把它扔到树林中伤不到人的地方.

以上是简答网为您整理的unexploded怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于unexploded的用法、unexploded的释义、unexploded的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/unexploded>

